

## 国保料引き下げ要望書、尾花和歌山市長に提出。

「子育て支援、低所得世帯の国保料軽減、安心して国民健康保険料を引き下げ、安心して払える保険料にするよう求める要望」書を6月10日月曜日に市社保協事務局と和歌山民商の寺岡さん、市年金者組合の崎山さん、共産党の藤井さん、市会議員の南畑さん坂口さんが同席で市長宛に提出を行いました。

市長本人ではなく、新保険医療部長と国保課長ほか2名の4名の対応でした。「2019年度の保険料率は昨年と変わらない」「保険料減額の対象が広がる」「最高限度額が引き上げになる」などとの回答がありました。今年度の国保料の計算については、「県への納付金は引き上げられているが、国保料計算は変わらない」との回答がありました。

懇談についても要望しました。8月の下旬ぐらいで調整することになっています。

今回の国保要望書提出を機に運動を広げ「均等割」「平等割」のない国保にしていきたいと思います。



引き続き、国保改善の運動に取り組んでいきましょう。

社会保障学校

## こどもの貧困 シンポジウム

日時 9月26日(木) 18時30分～

会場 プラザホープ3階

主催 和歌山県社会保障推進協議会

